



Le Ministre Jean De Dieu Momo souhaite que toute la lumière soit faite sur cette affaire.

Le corps du journaliste et animateur Martinez Zogo, a été retrouvé ce matin au lieu dit Ebogo 3 à Soa (département de la Mefou-et- Afamba), région du Centre Cameroun.

Notre confrères était introuvable depuis quelques jours, après avoir défrayé la chronique par des sujets relatifs aux lignes budgétaires 65 et 94, mettant en cause Jean-Pierre Amougou Belinga, patron de Vision 4 télé.

Cette triste nouvelle est venue installer un climat morose au sein de l'opinion publique. Le Ministre Jean De Dieu Momo a réagi, qualifiant « d'Inacceptable » l'assassinat du désormais célèbre présentateur de l'émission « Embouteillages » sur Amplitude FM, une radio privée de Yaoundé.

«Nul n'a besoin de ça. Et c'est nous qu'on va accuser!!!! On ne tue pas les journalistes ni personne parce qu'elle parle! Moi même je serais déjà passé de vie à trépas. Toute la lumière doit être faite », a écrit le Ministre délégué auprès du Ministre de la justice garde des sceaux.